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令和 6年 5月吉日 

第１回運営委員会 報告書 

  

高根台第二小 PTA 本部 

日時：2024年 5月 21日(火)10 時 00 分〜10 時 30分 

場所：高根台第二小学校 家庭科室 

出席者：新田校長先生 伊井教頭先生 長岡様(補導委員) 

岩切 難波(事務局)二村 太田(会計)入江 柳(庶務)熊谷 名和(IT) 

栗原 野中 伊藤(校内)能勢 塚本 高橋 富岡(校外)小高 津村 佐藤(学校支援) 

計 21 名 

    委任 3名 

1.事務局挨拶(岩切) 

今年度から PTA会員の加入意思確認を行った上で､役員体制も新たに改革されて出発しました｡ 

4 月 25 日に前任者から引継ぎを受け､従来通りの活動に加え新体制の整備も同時進行で進めております｡

役員の皆様には慣れない活動に多くの時間と知恵と労力を注いで活動いただきありがとうございます。 

発足して 1 ヶ月ほどではありますが､校長先生､教頭先生には PTA 活動に真摯に寄り添っていただきあり

がとうございます｡また､補導委員の長岡様には昨年同様のご尽力をいただきありがとうございます｡ 

これから 1 年間､役員一同協力して持続可能な PTA 活動を模索しつつ一生懸命活動してまいります｡本

日は新体制で初めての運営委員会となります｡どうぞよろしくお願いいたします｡ 

 

 

2.学校側連絡事項 

<校長先生挨拶> 

みなさまおはようございます｡校長の新田真理子と申します｡本校 2 年目でございます｡日頃より学校

教育活動においてご協力､ご理解いただきまして誠にありがとうございます｡ 

日本全国で PTA の在り方について考えられています｡｢子どもたちの健やかな成長｣が保護者の皆様と

私たち教職員の共通の願いであるので､その子どもたちのために持続可能にできることをみんなで考え

ていきたいなと思っています｡「今までがこうだったから無理にこれをやらなきゃいけない｣ではなくて､

本当に必要なことを､今､現状できることをしていければ､それが一番いいのかなと思います｡ 

  本校の子どもたちは本当に素直でかわいい子どもたちです｡それはご家庭の皆様の教育の賜物だと思

っています｡その子どもたちのために協力してやっていきたいと思っていますので､どうぞよろしくお願

いいたします｡ 
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PTA の体制が大きく変わることで､昨年度､今年度の役員の方々には多大なご尽力をいただいていると

思います｡今後、やりやすいようにやっていくための今年がスタートラインと考えていただければ幸いで

す｡子どもたちのより良い成長のために話し合いを重ねていきたいと思います｡どうぞよろしくお願いい

たします｡ 

 毎日ちょっとした文章と少しぼかしの入った写真ですが､子どもたちの様子をホームページでもお知ら

せしていますので､ぜひご覧いただければ幸いです｡  

1 年間､どうぞよろしくお願いいたします｡ 

 

<教頭先生挨拶> 

 4 月の引継のときにもごあいさつさせていただきました伊井と申します｡いよいよ本年度､このメンバー

でということで色々とお世話になります｡お願いいたします｡ 

 4 月に着任しまして､この地区は全然知らない状態で来ました｡近隣校の校長先生､教頭先生､元々一緒に

仕事をした先生方もいらっしゃり、色々お話をさせていただきました｡他の学校の先生方から､｢本当に地

域の方々が大事だからね｣｢高根台地区を盛り上げていこう｣｢協力してやっていこう｣と言われておりま

すので､微力かもしれませんが尽力させていただけたらと思っていますのでよろしくお願いいたします｡ 

 4,5 月と事務局､校外担当､他の方々とその時その時でお話させていただきました｡本当に学校に対して

協力的な方々なのですごく助かります｡よかったなぁと思いながらお話させていただいております｡ 

 4 月にお話しさせていただいた中では､やはりスクールガードさん､登下校の見守りが気になっておりま

す｡おそらく､他の地区よりもちょっと少ないのかなと私も感じているので､校外担当の方中心に様々な

試みをやっていただいています｡ 

PTAさんの行事というとバザーなどもこの学校にはないので､PTAさんがどのような形で関わるのか､何

かできることがあるのかということもご相談いただいていたりします｡私も何かアイデアがあればお伝

えできたらなと思っております｡ 

 やはり子どもたちのために学校と地域､保護者の方々が連携することが今の時代は特に大事だなと思っ

ていますので､できることがあればやっていきたいなと思っております｡ 

 どうぞよろしくお願いいたします｡ 

 

 

3.各担当からの活動報告(以下､｢活動報告書｣参照) 

<補導委員(長岡様)> 

 補導委員の長岡でございます｡よろしくお願いいたします｡昨年の 6月より 2年間活動させていただいて

おります｡ 

補導委員の活動は子どもたちを補って導いていくような行動だと教えられております｡地域を見守っ
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てサポートが必要なお子様がいらっしゃったら声をお掛けし､安心していただくことが補導委員の活動

となっております｡私としましても､子どもたちの安全に何かすこしでもお役に立てればと思い活動させ

ていただいております｡ 

 補導活動は主に月 1 回見守りをしています｡見守りに関しては船橋市青少年補導センターが主催してい

る活動で高根台中地区を担当し､それぞれの地区補導という形で月 1 回回っています｡ 

 1 年間通して活動した結果､私たちが活動の中で知り得たもの､見たものは機密事項になるので共有でき

ないのですが､学校や皆さんのお困りのこと､あそこを見守っていただけないか?そういうお話をいただ

いて活動に活かしていくということがやるべき事なのかなと思っています｡ぜひ情報共有していただい

ますと幸いです｡よろしくお願いいたします｡ 

 

<事務局> 

 PTA 保険のご報告です｡ 

前年度 PTA連合会を脱退したため､3 月 14日に損保ジャパンと契約しております｡ 

5月 1日に担当者変更を保険代理店担当者様へ連絡､5月 8日担当者変更書類が到着し､同日中に返送して

おります｡加えて､5 月 17 日学校サポート活動(運動会､懇談会､学習参観の補助など)では民間保険の補償

が対象外になるため､学校契約の保険適用になることを教頭先生へ確認しております｡ 

 

 

4.連絡･報告事項･協議事項 

<議案 1>会員･未会員の権限について(事務局) 

･未会員は会則に則り総会での議決権なし｡また､PTA主催の活動ではPTAが契約した保険は適用されない｡ 

･PTA の活動は､会員･未会員のお子様の区別なく提供される｡ 

･PTA が発信する情報はすべての保護者対象とする｡ 

･企画するイベントやボランティア募集もすべての保護者から希望者を募る｡ 

･PTA へ何らかの要望がある場合も､すべての保護者から受け付ける｡ 

→これは､多くの保護者に PTA 活動にご参加いただくことによって､PTA 活動の発信を行うことで活動へ

の理解を求めることと同時に､参加しやすい形を模索する PTA 改革を進めていくことを周知し､加入を前

向きに考えてくださる層が増えることを期待して役員で検討した｡ 

 

<議案 2>教職員会員(T 会員について) 

･教職員の会費廃止について学校と協議しつつ､今後､保護者及び教職員を対象にアンケートを実施し意

向確認､最終的に来年度の総会にて決定することを目指す｡ 

→役員内で T会員には会費というサポートよりも､協力会員としてより子どものための活動にご協力を願
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いたいという考えから提案｡ 

→現在 500万円を超える繰越金を抱える PTA費において､必要のない収入は減らすべきであるという考え

から提案｡ 

 

<議案 3>PTA改革特別委員会について 

･今後の PTA 改革を考える場として､保護者や教職員のアンケートなどを基に改革のﾎﾟｲﾝﾄを絞り､さらに

改革案の具体的な提案をする PTA改革特別委員会を設置する｡ 

→PTA 会員に向けて特別委員会の設置を報告するとともに､役員から委員を選出し､さらに希望する会員

の参加についても検討する｡ 

募集要件としては､PTA の廃止ではなく改革について意見があり､平日日中の会議に参加できることなど

を想定している｡ 

 

<議案 4>見守り活動における｢登下校見守り実施報告｣QR ｺｰﾄﾞ導入について 

･横断旗に｢登下校見守り実施報告｣のフォーム先ＱＲコードを貼り､Google フォームからの活動報告シス

テムを導入する｡ 

→スクールガードの減少や見守り活動への参加率が低くなってきているのではないかという懸念から､

活動に対してフィードバックが必要ではないか｡ 

→保護者の見守り活動参加を管理するものではない｡見守り時間(登校時､下校時)や場所に偏りがないか

等の情報を基に､より良い活動につなげていきたい｡ 

 

<議案 5>個人情報取り扱いについて 

･個人情報取扱方針を下記のように制定し､個人情報を収集する Google フォームに示す｡ 

･高根台第二小学校 PTA にご提供いただく個人情報について､利用目的および取り扱い方法等を定める｡ 

･個人情報の利用目的(PTA活動に必要な範囲で利用) 

･取得手段 

･学校でのボランティア活動､児童支援活動､会費引き落とし情報の学校との共同利用 

･個人情報の取り扱い方法 

 

<議案 6>築山裏生け垣柵の補修及び緊急で必要な学校環境の補修の役員対応について 

(臨時総会の提案) 

･学校内施設の緊急修繕が必要なものに利用するため､｢学校環境整備費｣の予算を増額したい｡ 

① 高根台第二小学校南西側､築山後方の生け垣の柵は過去の PTA が作ったものであり､生け垣の繕費用

を PTA会費から捻出したい｡ 
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→こちらの生け垣は樹木の成長を待てば埋まる隙間だという見解から､緊急の修繕費を出す必要性が

ないと船橋市が判断した為｡ 

② 今回のケースのように､今後､市が予算をすぐ充てられない修繕を行う場合､会則 15 条役員会 4②｢役

員会は､急事項の処理をします｣に基づき､子どもの安全に関わるなど緊急性の高い､かつ金額が高額

でない（10 万円未満）と PTA 役員が判断したら､学校と協議した上で役員会において実施･計画と費

用の捻出の対応を行うことを説明する｡ただし､高額(10万円以上を想定)の場合は臨時総会にかける｡ 

③ 上記②による役員会での決定は､直後の運営委員会にて報告し PTA 会員に周知する｡決算報告は金額

が判明した直後の運営委員会にて報告し､PTA会員に周知する｡ことを役員内通知として継承していく｡ 

なお､②については別途､会則に追記することを検討する｡ 

 

<議案 7>繰越金での購入品について 

･繰越金の利用について今年度継続して PTA と学校が協力して検討する｡ 

→PTA では現在 516 万円程度の繰越金を抱えており､健全な会計を目指すために､学校と協議しながら､

PTAと学校が共に使える物の購入を検討｡ 

→今後も継続して教職員会員や保護者会員に調査して､必要なものをピックアップし､優先順位の高いも

のから購入していけるよう検討していく｡ 

 

<議案 8>その他(あんしんメールによる PTA文書の配信について) 

･PTA が保護者に対して連絡するお知らせに関して､学校｢あんしんメール｣を通じて配信する｡ 

･学校にご協力していただき PTA からのお知らせも､学校｢あんしんメール｣を通じて配信されることを運

営委員会報告にて周知したい｡教頭先生､担当の先生におかれましては､業務に加えての作業にご協力い

ただき誠にありがとうございます｡ 

 

5.その他 

･次回､第 2回運営委員会 7/9(火)10:00～ 
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<活動報告> 

【本部】 

4/25 前年度引き継ぎ【本部】 

4/27 役員交代に伴う LINEWORKS、Googleアカウント設定【IT】 

5/1 (前年度､3 月 14日 PTA 保険を損保ジャパンと契約)PTA保険､担当者変更連絡済【事務局】 

5/2 PTA役員共通業務資料作成(PTA 会議室､印刷物､慶弔､PTA 保険関係)【庶務】 

5/4 PTA会議室予約システム変更(りざぶ郎→LINEWORKS)【庶務】 

5/6 活動報告書等､役員会及び運営委員会の資料作成【庶務】 

5/7 4 口座代表者名義変更の為､代表 1名､会計 1名､京葉銀行北習志野支店訪問｡ 

｢会長｣名から｢代表｣名へ変更｡【会計】 

5/8  PTA 保険､担当者変更書類到着｡同日中､返送済【事務局】 

5/8～11 LINE WORKS役員会(LINE WORKS を活用して､2件の議案を議論)【事務局】 

5/10 現金引き出しの為､銀行へ｡【会計】 

5/15 役員会【本部】 

5/15.16 役員会議事録作成【庶務】 

5/16 PTA 通信№1 配信【事務局】 

随時 各種資料の修正及び追加作業【庶務】 

随時､LINEWORKS、Googleドライブ利用サポート【IT】 

【校内担当】 

4/25 前年度より引継ぎ 

5/13 船橋市学校給食会総会における議決権行使書の提出 

【校外担当】 

4/25 新旧役員引継ぎ･担当決め  

4/26 学区連絡会事務局引継ぎ(場所 高根台中) 

5/7  第 1 回校外定例会(出席者･･･校外 3名 昨年度役員 2名)  

･スクールガード 新規募集継続確認文書と IT化について  

･ひまわり 110 番 新規募集継続確認文書と IT化について  

･見守り当番ボランティア 募集文書と IT化について  

･見守り活動実施報告(フォームより報告するシステム)の運用について  

･横断旗への QRコード貼り付け作業スケジュールについて確認  

･その他確認  

5/10 ひまわり 110 番担当打ち合わせと新規継続確認文書作成  

『ひまわり 110番 新規登録と継続申請のお願い』学校あんしんメールで配付  
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『スクールガード新規登録と継続申請のお願い』学校あんしんメールで配付  

【学校支援】 

4/25 学級懇談会の自転車の案内カード設置 

   自転車置き場の白線引き 

5/15 運動会の自転車来場の可否の提案 

今年度のベルマーク回収 作業のついての提案 

ベルマーク一覧 各家庭に配布準備 

【補導委員】 

3/5 令和 5年度第 6回運営委員会 欠席 

3/11 船橋市青少年補導委員 地区補導 参加 

3/13 船橋市青少年補導委員 センター補導 参加 

3/28 高根台地区市民の会 春休み昼間パトロール欠席 

船橋市青少年補導委員 広報委員会 欠席 

4/15 船橋市青少年補導委員 センター補導 欠席 

4/16 船橋市青少年補導委員 地区補導 参加 

4/18 船橋市青少年補導委員連絡協議会 総会 出席 

4/19 船橋市青少年補導委員 地区補導 参加 

4/26 船橋市青少年補導委員 センター補導 欠席 

5/7 船橋市青少年補導委員 地区補導 参加 

5/21 令和 6年度第 1回運営委員会 参加予定 

 

以上 


